



PALME D'OR POUR CARLOS TAVARES – GROUPE PSA



Le 31 janvier dernier, à l'Hôtel national des Invalides, à l'occasion de la Cérémonie Officielle du 32^{ème} Festival Automobile International, Carlos Tavares, Président du Groupe PSA recevait la Palme d'Or pour le redressement spectaculaire du Groupe.

Le Festival Automobile International se félicite de ce Prix et de son choix visionnaire quant au succès de l'entreprise française, notamment avec l'annonce du rachat d'Opel.

H.D.O - FESTIVAL AUTOMOBILE INTERNATIONAL

Corinne BEDROSSIAN Tel.: + 33 (0)1 40 74 96 23 c.bedrossian@festivalautomobile.com
<http://www.festivalautomobile.com>

CONTACTS PRESSE

Agence VLC*

Valérie LESEIGNEUR
Joy LION

Tél. : 06 68 80 37 35
Tél. : 07 62 59 65 86

valerie@agencevlc.com
joy@agencevlc.com

